
校名

准校長名

日時

会場

出席者(学校）
雑賀准校長、山口教頭、藤原首席、石倉教諭、廣戸教諭、濱田教諭
行主査

傍聴者 ０名　　

　雑賀　文彦

開催日時 令和2年2月6日（木）17:00～19:00

出席者(委員）
山田部会長、田脇委員、熊取谷委員、鎌野委員、本橋委員、大倉委員

府立佐野工科高等学校　佐工会館１階

協議内容・承認事項等（意見の概要）

次回の会議日程

令和２年５月上旬予定

協議資料
平成31年度学校経営計及び学校評価（案）、令和2年度学校経営計及び学校評
価（案）、学校教育自己診断集計結果、その他

備考

議題等(次第順）

開催場所 府立佐野工科高等学校　佐工会館１階

(1)部会長挨拶
(2)准校長挨拶
(3)令和元年度状況
　  各分掌より状況報告（進路、教務、生指、保健人権）
(4)その他
(5)協議
    ①平成31年度学校経営計及び学校評価（案）について
    ②令和2年度学校経営計及び学校評価（案）について
    ③学校教育自己診断集計結果について
    ④意見交換
    ⑤その他

①平成31年度学校経営計及び学校評価（案）について（承認）
　・地域連携の小学校への出前授業は地域として非常に喜ばれているので継続して実施していただきたい。
　・関西矯正展への参加はどのような形で参加されたのか？→電動機関車を用いて子供たちを乗せて走った。
　・ハローワーク等と連携してアルバイト斡旋を行い、就労率を向上させるのは非常に良い取り組みだ。
②令和2年度学校経営計及び学校評価（案）について（承認）
　・中学校でも今後キャリアパスポートの話は進んでくると思う。
　・「性に関する教育」・「がん予防教育」今後ますます必要になるので、進めてほしい。
③学校教育自己診断集計結果について
　・ICT教育は進んでやられているし、地域連携も評価できる。
　・人権教育や職業教育については肯定率が少し低いので今後、ご尽力いただきたい。
④意見交換
⑤その他
　・ブロックフェンスはどのようなものになるのか？→今はまだ不明である。
　

学校運営協議会（定時制部会）　議事録

府立佐野工科高等学校


